
保護者の皆様からアンケートでいただいた文章記述 （全９件） 

学校から  部活動の予定などを早めにお伝えできなかったことがあり、ご迷惑をお掛けし、申し訳ございませんでした。次年度の休日の

部活動については、年間計画を作成し、お示しする予定です。 

学校から  ご迷惑をおかけし、申し訳ありません。選挙活動のリハーサルや開票のときなど、一部の生徒の下校が遅くなることがありまし

た。できるかぎり下校時刻に間に合うように教育活動を設定しています。遅くなる場合には、あらかじめ保護者の皆さんに伝わるように

しあす。ご協力をお願いいたします。 

学校から 日常のお迎えありがとうございます。下校時は、徒歩通学や自転車通学の生徒がカバンや課外活動のバッグを持って一斉に玄

関前を通行します。したがって、安全確保と事故防止の観点から校地内への車両の進入をお断りしています。なお、特別な事情

のある場合は学級担任等にご連絡ください。 

 

学校から  自分が学年のどの位置にいるのかは気になるものです。当校は1 学年が80 名に満たない小規模な中学校です。少人数の中

での順位に一喜一憂するよりも、自分が何を理解できて何を理解できていないのかを振り返り、次の学習に活かすことを重視し

たいため、順位はお知らせしていません。なお、希望する生徒には口頭で伝えています。 

 

学校から  講演会では、興味をもった生徒が多く、生徒の感想の中に、「頼まれごとは試されごと」など、講演の中に出てきた言葉を引

用していた生徒が多くいました。この講演会は、ユートピアくびき振興財団様からご支援を受け、PTA 役員会（三役、幹事）

の皆さんが中心になって企画・運営しています。来年度以降もご期待ください。 

学校から  学校の取組にご理解をいただきありがとうございます。今年度は、平日に大部分の学校行事を行いました。平日に行うこと

で、行事の目的である、生徒の「目指す姿の共有→日常から準備→本番→振り返り」という流れがスムーズになること、給食を

提供できることで、順延しても保護者にご負担をおかけしないこと、等の利点を考えた結果です。ご理解ください。 

学校から  教員の長時間勤務が何かと話題になる昨今、ご指摘ありがとうございます。生徒の安全に関わる事案や緊急の場合について

は、迅速にご連絡したり家庭訪問したりする場合があります。その他の事案やご相談については、今後、できる限り学校電話の

受付時間内にご連絡できるよう配慮します。

 

学校から  メディアの問題は、学校生活にも影響があり頭を痛めているところです。学校では、iPad の持ち帰りに伴い、課題等のオン

ライン配信を行うことが増えますが、iPad を使える時刻に制限をかけています。また、メディアの一斉シャットダウン時間を

決め、長時間使用に伴う危険やトラブル回避について指導を重ねています。PTA では、講演会やたよりの発行を行い、各家庭

で子供と話し合いながらルールを作ることの重要性について啓発を図っています。学校では、引き続き誘いを上手に断るスキル

などの指導を行います。ご家庭では、使用のルールや先を見据えた時間の使い方等について粘り強く話合いを行っていただくよ

うお願いします。 

＊生徒指導にかかわるものについては、個別に対応いたします。 

 

２月１４日（火）、第２回生徒総会を行いました。頸城中学校の令和４年度の生徒会活動を総括し、次年度

につなぐ大切な機会です。総務委員や各専門委員長、質問をした代表など、どの生徒も堂々と答弁を行い立

派な態度でした。終了後、令和５年度生徒会長の大瀧ほの香さんから新年度の総務委員、各専門委員長に委

嘱状が渡され、令和５年度生徒会が正式に船出しました。今年度の生徒会は、「上下一心」のスローガンの下、

様々な取組を行って生徒同士の絆を深め、地域貢献などにも積極的に取り組みました。現在、総務委員や各

専門委員長、各部活動の部長、さらに有志も加わって、リーダー研修を重ね、新しい活動についてイメージ

をふくらませ、意識を高めています。リーダー道を示し、フォロアーがともに進む。そして、また、フォロ

アーがリーダーを支えていく、といった良いスパイラルになるよう全校体制で取り組んでいます。令和５年

度の頸城中学校生徒会にご期待ください。 

令和５年度の生徒会正副会長と総務委員、正副委員長、部長のみなさんです 
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【生徒総会・委嘱式の様子から】 

【リーダー研修の様子から】 

 

 

 

１月 28 日（土）にＰＴＡ教養厚生部のみなさんが武道場のワック

スがけを行ってくださいまし

た。武道場は、入学式や卒業式、

昼休みの運動、部活動など様々

な場面で使用する場所です。ワ

ックスがけを行っていただい

て、床の輝きが増し、滑らなく

なって、より安全に活動できる

ようになりました。休日にも関わらず、生徒のために貢献してくださ

り、ありがとうございました。 

２月２日（木）に、２年生の保健体育の授業として薬物乱用防止教

室を行いました。上越少年サポートセンター職員の小堀美恵子様から

お話しいただきました。深刻化している薬物乱用の問題は、決して他

人事でなく、身近な問題になっています。義務教育のうちに正しい知

識を身に付け、薬物に対する警戒心や抵抗感を養い、正しい行動選択

ができるようになることは、とても大切です。成長するにつれて自由

度が増す分、様々な誘惑も増えてきます。健康教育の一環として、メ

ディア講演会や健康集会、命きずな講座など、養護教諭のコーディネートの下、中学生の健康と安全を守る

学びの場を多く企画・運営しています。ぜひ、ご家庭でもお子さんと話題にしてください。 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆新潟県中学生インドアソフトテニス大会  


